

INVITATION
Réunions Publiques
et Conférence de presse



Lancement du réseau A Strategia Zeru Frazu,
Zéro Déchet, Zéro Gaspillage

En Corse comme ailleurs, les citoyens sont interpellés par la problématique des déchets ménagers. La crise actuelle accélère une prise de conscience et un élan à travers la mobilisation d'associations sensibles à ces questions et déjà engagées dans des alternatives.

Suite aux rencontres publiques sur le thème « Nos déchets valent de l'or, pourquoi les enfouir ? », suite la constitution d'un groupe de travail le 30 mai dernier à Riventosa, avec Michel Knoerr, président du Syndicat SM4 de Thann Cernay en Alsace, différentes actions sont envisagées.

A l'image du mouvement international Zero Waste (Zéro Déchet), un réseau « Zeru Frazu » (Zéro Déchet – Zero Gaspillage) est en train de se constituer sur notre territoire.

Afin de le consolider et de l'élargir, auront lieu deux

Réunions publiques

Vendredi 3 juillet 2015 à Ghisunaccia, Salle des Fêtes à 18 h

Samedi 4 juillet 2015 à Vicu, Couvent à 18 h

sur le thème

« Traitement des déchets : les solutions existent »

en présence de Jacques Muller, ingénieur agronome, ancien sénateur du Haut Rhin
et des associations qui ont posé les bases du mouvement

Elles seront précédées d'une

Conférence de presse à Ghisunaccia le 3 juillet à 16 h, Salle des Fêtes

Tout citoyen, toute personne en charge de ce dossier en Corse, est invité à y participer

Premiers membres fondateurs di A Strategia Zeru Frazu :

Aria Linda, Associu per l'Arena, A Veghia, Bouge ta Corse, Le Garde, Merria di A Riventosa, Collectif corse contre l'incinération et Pour une saine gestion des déchets, U Levante, Una Lenza da Annacqua, U Marinu, Associu pè una Fondazione di Corsica.